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Русская Мечта

Идеология 

Русской Победы 
Что впереди? Куда мы идём? Что маячит 

в туманах тревожного XXI века? Каков 

он, образ нашего грядущего будущего? 

Мы по-прежнему верны нашей Русской 

Мечте: в великих трудах и свершениях 

обрести идеальное бытие, совершен-

ное государство, могучее, цветущее, 

справедливое, где справедливость 

охватывает всё человеческое, всё при-

родное, всё земное, сливаясь в сим-

фонию. Будем совершенствовать нашу 

жизнь. Мы очистим от мусора окраины 

городов, опушки лесов, сверкающие 

арктические льды. Мы очистим от му-

сора наши государственные институты, 

изгоним из них стяжателей, насильников 

и предателей. Мы очистим наши души, 

изгоним зверя, который плодит в народе 

уныние, беспамятство и жестокость. В 

мире, на который надвигается великое 

обнуление, истребление человеческих 

ценностей, забвение заповедей святых, 

превращение человечества в липкую 

бесформенную плазму, мы отстоим 

человека, отстоим человеческое, сбе-

режём все великие достижения, которые 

обрёл род людской за тысячелетия свое-

го сражения с тьмой. Нашей идеологией 

останется идеология Победы. Нашим 

мировоззрением станет благоговение 

перед жизнью, обожание планеты, на-

шей матери-прародительницы. Форму-

лой нашей победной идеологии является 

сакральная триада: Один народ. Одна 

судьба. Одна победа. Народ народов, 

собирающий в себя все живущие в Рос-

сии языки, культуры, вероисповедания. 

Судьба судеб — сражаться во все века 

на всех отрезках русской истории за 

обретение совершенного благого госу-

дарства. Победа Побед, включающая в 

себя все военные, духовные и трудовые 

победы, сберегающие нашу высшую 

ценность, — Государство Российское. 

Сакральная триада «Один народ. Одна 

судьба. Одна Победа.» начертана на 

алом победном знамени.

Александр Проханов 
Источник: https://izborsk-club.ru/22260

Акция

«Мы вместе»
Верхне-Салдинская городская местная 

организация Свердловской области 

Общероссийской общественной орга-

низации «ВОИ», председатель Баженова 

Людмила Георгиевна совместно с не-

равнодушными жителями города Верх-

няя Салда собирают благотворительную 

гуманитарную помощь для населения 

Донбасса. Это продукты питания, одеж-

да, обувь, предметы гигиены, канцеляр-

ские принадлежности, игрушки.

Огромная благодарность вам, добрые 

люди, за ваше участие в акции «Мы вме-

сте», за открытые сердца, за понимание, 

за сочувствие и отзывчивость! Мы еди-

ны, мы все вместе, поэтому помогаем, 

чем можем. 

Храни вас, Бог! Желаем крепкого 

здоровья, оптимизма и мирного, чистого 

неба над головой! 

Верхне-Салдинская МО ВОИ 

Картина Александра Дейнеки «Оборона Севастополя», 

созданная в 1942 году, стала символом борьбы всего советского народа с фашистскими захватчиками

Музей военной 

истории 
Музей военной истории «Свердловск: Го-

ворит Москва!» открылся 18 декабря 2020 

года. Экспозиция музея рассказывает о 

деятельности Всесоюзного комитета ради-

овещания и о работе диктора Всесоюзного 

радио, главного голоса Победы — Юрия 

Левитана — в военном Свердловске в пе-

риод с осени 1941 по весну 1943 года. 

Осенью 1941 года Всесоюзный ра-

диокомитет и главный голос страны 

Юрий Левитан были эвакуированы в 

Свердловск. На протяжении полутора 

лет знаменитая фраза «Внимание! Гово-

рит Москва!» звучала именно отсюда, из 

старинного особняка, расположенного 

на углу улиц Радищева и 8 Марта, где 

сегодня располагается музей. 

В музее органично сочетаются тра-

диционные подходы к созданию экспо-

зиции и современные мультимедийные 

технологии. При помощи стекла пере-

менной прозрачности воссоздана ра-

диостудия, из которой велось вещание, 

а на уникальных архивных видеокадрах 

можно увидеть диктора за работой и 

услышать запись его голоса, передаю-

щего срочные сообщения. 

В музее представлены исторические 

документы, посвящённые пребыванию 

радиокомитета в Свердловске, здесь 

можно узнать о важнейшей роли радио 

в военные и послевоенные годы, увидеть 

редкие экспонаты, например, военно-

полевой телефон ТАИ-43, который ис-

пользовался на полях сражений. 

Отдельный зал посвящён Великой 

Отечественной войне и жизни военного 

Свердловска — представлены предметы 

быта, редкие архивные фотографии и 

документы, рассказывающие о жизни 

военного Свердловска, о трудовом и 

военном подвиге уральцев.

9 апреля инвалиды Ленинской мест-

ной организации ВОИ Екатеринбурга 

посетили этот замечательный музей, 

которым руководит Хуторной Анатолий 

Леонидович — ветеран боевых действий 

в Чечне. Он с душой рассказал о музее, 

провёл литературно-музыкальную ком-

позицию «Дорогами Великой войны» с 

участием своих боевых товарищей — 

Владимира Бохана и Натальи Галкиной.

О многом мы узнали впервые. Напри-

мер, оставаться в Москве в 41-м диктору 

Всесоюзного радио было более чем опасно. 

Тем более что радиовышки в столице были 

демонтированы как ориентиры для вра-

жеских самолетов. Кстати, Гитлер считал 

Левитана врагом № 1. Информация о том, 

что Левитан говорит из Свердловска, была 

строго засекречена. Об этом стало известно 

спустя годы из воспоминаний очевидцев.

В музее рассказывается о том, как 

провожали свердловчан на фронт, как 

оставшиеся трудились на военных заво-

дах, а кто помладше, собирали тёплые 

вещи для бойцов. В Свердловск прибы-

вало множество эвакуированных мирных 

жителей и раненых бойцов. Всех надо 

было разместить, накормить, обеспечить 

работой. В 1944 году на одного жителя 

Свердловска приходилось 3–3,5 кв. метра 

жилья! То есть в 15-метровых комнатах 

жили по четыре-пять человек. Многие, 

особенно эвакуированные, жили в землян-

ках или перенаселённых общежитиях...

Наша организация ВОИ желает всему 

коллективу музея творческих успехов, 

здоровья и всех благ.

Особенно хотелось отметить работу 

Стрельниковой Галины Алексеевны, которая 

с большим вниманием и увлечением орга-

низует посещение музеев для всех нас.

Подготовила председатель 

Ленинской МО ВОИ Екатеринбурга 

Кузнецова Елена Михайловна

«Проводить 

загулявшую 

Зимушку»
Зима в душе — метель бушует,

Сугробы снежные метёт.

Как по весне душа тоскует,

Покоя сердцу не даёт...

Да, и правда! Так хочется уже солнышка, 

тепла, исчезнувших сугробов, и травка 

чтобы зазеленела. И мы решили уско-

рить этот процесс: проводить загуляв-

шую Зимушку. И денёк для нас выдался 

солнечный, тёплый. Какие-то силы нам 

помогали. Сбор, как обычно, в парке, 

напротив школы №3. Реквизит на месте, 

мы на месте и всё готово! 

Прощались с Зимой и зимними за-

бавами. «Зимушку» поставили в сто-

ронке, ждущую своего часа. Но до этого 

столько веселья, радости, наслажденья. 

Катание на лыжах, а то того и смотри, 

что снег сойдёт, успевай. Бегали в 

мешках — кто быстрее, кто сильнее, тот 

участвовал в «петушиных» боях. Конкурс 

для самых метких «Попади в цель». Вро-

де бы и мишень большая, но не каждому 

это счастье улыбнулось. Граната летела, 

но не у всех туда, куда надо. Но летела, 

а это самое главное! Кто дальше, тому 

первому и булочка. И все старались! 

По-пластунски вы ползли по снегу? 

Кому довелось? А нам — да! Это здоро-

во! Советую испытать — удовольствие 

неописуемое. Кто и на четвереньках, кто 

как смог, но преграду преодолели. И бабы 

Яги были — на мётлах летали. И просо 

сеяли, и цепи кованные расковывали оше-

ломляюще. У древних славян был обычай 

зиму провожать — чучело Зимы сжигать 

или в воде топить. Коль воды нет, то чу-

чело сожгли. Подоспело время прощания 

с этой загостившейся Зимушкой. 

И Мы громко все вместе крикнули: 

«Гори, гори ясно, чтобы не погасло...». 

Так и сделали. И полыхнула Зимушка ог-

нём ярким. А мы проводили её чаепити-

ем с булочками сладкими да на свежем 

воздухе. Это ли не прекрасно! Уставшие 

и одухотворённые пошли по домам. 

С.В. Апоник, 

председатель Режевской ГО ВОИ 
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Вести из местных 

организаций

Долгожданные 

встречи 

и праздники 
1 и 2 марта в нашей городской органи-

зации ВОИ было многолюдно, весело и 

празднично. В связи с непростой эпиде-

миологической ситуацией общение было 

сведено до минимума. Но два замеча-

тельных праздника — «День защитника 

Отечества» и «Международный женский 

день» послужили хорошей мотивацией 

собраться всем обществом и вдоволь 

пообщаться. Так как членов нашего 

общества достаточно много, мы решили 

провести встречу друзей в два дня.

Прекрасную музыкально-развлека-

тельную программу подготовила и про-

вела руководитель вокального ансамбля 

«Гармония» Пауль Наталья Ивановна.

Молодые мужчины и парни проходи-

ли испытания на знание воинских зва-

ний, видов и родов войск Вооружённых 

сил РФ и даже физической подготовки. 

Говорили любимым женщинам и де-

вушкам комплименты и читали стихи, 

например, наш самобытный поэт Ва-

лентин Васёв.

Женщины тоже не отставали: пели 

песни, завязывали бантики на молодых 

парнях и, главное, угощали пирогами и 

сладостями. Время праздника пролетело 

незаметно, но никто не хотел расходить-

ся, все соскучились по общению.

В концерте активное участие при-

нимал вокальный ансамбль «Гармония», 

который своим творчеством и пением 

зарекомендовал себя очень хорошо.

Все остались довольны и выразили 

желание почаще встречаться, ведь чле-

нам нашего общества порой не хватает 

общения и человеческого участия.

Источник: Краснотурьинская ГО ВОИ

Кунгурская 

пещера 
Недавно, 18–19 марта, мы с ребятами 

и родителями из Молодёжного клуба 

«Парус надежды» Кировской районной 

организации ВОИ, ездили на экскурсию 

в Кунгурскую пещеру. Об этом путеше-

ствии мы мечтали давно, и наша мечта 

осуществилась благодаря поддержке 

Алексея Мещерякова — депутата Екате-

ринбургской городской Думы. 

Кунгурская ледяная пещера — уни-

кальный природный памятник, располо-

женный в Пермском крае. Подземная 

система карстовых полостей с ледяными 

гротами протянулась на 5 700 м — Кун-

гурская пещера является седьмой по 

протяжённости в мире. 

Пещера красива и очень впечатляет, 

экскурсоводы — мастера своей про-

фессии — рассказывают всё очень инте-

ресно. В нашей компании была девушка 

на коляске и ребята с ДЦП. Специально 

для них была организована экскурсия «В 

ледяное царство», максимально адапти-

рованная для маломобильных туристов. 

Она сокращена по продолжительности и 

протяжённости маршрута и проходит по 

первым четырём самым красивым гро-

там Кунгурской пещеры. Все остальные 

прошли 1,8 км через 19 гротов. 

И вот что мы увидели и узнали об 

этом уникальном природном явлении. О 

своих впечатлениях рассказывают участ-

ники путешествия.

Татьяна и Максим Еськины:

— Кунгурская пещера удивительное 

творение природы. Чудо! Мы шли по 

подземным коридорам, слушали старин-

ные легенды и увлекательные истории. 

Нас восхитили озёра с удивительно 

чистой и прозрачной водой. Некоторые 

озёра соединяются между собой и с 

рекой Сылвой. Удивились, что в озё-

рах обитают слепые рачки-бокоплавы. 

Узнали, что в пещере обитают два вида 

летучих мышей. Лазерное шоу на стенах 

пещеры привело нас в восторг. Будем 

долго вспоминать и мечтать о новых 

путешествиях с друзьями.

Ольга Вэздэуцану:

— Каждый грот имеет своё название 

и историю создания. Например — грот 

«Смелых». Так его назвали потому, что 

первооткрыватели пещеры попали в «ка-

менный мешок» и чуть не погибли, но их 

спасли и в их честь так и назвали — грот 

«Смелых». Гроты в пещере освещены 

лазерным светом, это очень красиво! Во 

время экскурсии нам показали лазерное 

шоу, в котором летучая мышь рассказала 

историю создания пещеры и её тайны. В 

Пермском крае существует поверье, что 

ходы пещеры прорыл мамонт своими 

бивнями. До сих пор существует по-

верье, что в одном из гротов спрятано 

золото Ермака. Оно так и не найдено и 

что, может быть, кому-нибудь из совре-

менников повезёт и он найдёт золото 

Ермака. Экскурсия очень понравилась, 

но было немного страшно идти от грота 

к гроту по узенькой тропинке.

Светлана Дегтерёва 

(мама сына Славы):

— Понравилась женщина-экскур-

совод. Рассказывала интересные исто-

рии и легенды, связанные с пещерой. В 

гротах есть подсветка, подчеркивающая 

индивидуальность каждого объекта и 

полости, что придаёт сказочность и за-

гадочность. В некоторых гротах кажется, 

что ты попал куда-то на Марс, а есть 

грот, как будто морское дно, и кругом 

коралловые рифы. А ещё там есть озёра, 

и в одном из них обитают рачки, они, 

конечно, очень маленькие, с половину 

спички. Встречаются эти рачки только в 

этой пещере, больше нигде в мире таких 

нет. Из экскурсии ребята узнали, что 

такое сталагмиты и сталактиты, а ещё 

есть сталагнаты, это когда сталактиты 

и сталагмиты срастаются и образуют 

ледяные столбы. 

В одном из гротов видели живую 

украшенную ёлочку, которая уже не 

один год стоит в пещере и не осыпа-

ется. Подходящий климат для неё. В 

одной из пещер выключали свет, чтобы 

показать, что значит кромешная тьма, 

когда даже собственных рук не видно. И 

перед самым выходом тоже выключили 

неожиданно на пару секунд свет, типа 

это пещерный дух попрощался с нами.

Марина Миронова:

— Путешествие в Кунгурскою пещеру 

очень было увлекательным и познава-

тельным, очень понравилось, что всё 

сделано самой природой: маленькие 

озерки с прозрачной водой, камни, 

большие сосульки. Конечно же, и че-

ловек постарался — удобные спуски с 

перилами, ледяной храм, ёлка с рядом 

стоящим деревянным троном — всё это 

красиво и незабываемо!!!

Косицина Ольга:

— Кунгурская пещера — это просто 

чудо под землёй. Меня впечатлили ле-

дяные столбики и хрупкие сосульки, а 

сверху кружевные, игольчатые формы, 

необычные камни, нависающие стеной. 

А также разные подсветки, Храм, летучая 

мышь. В Деревне Ермака понравились 

все скульптуры из сказок. Большое спа-

сибо за интересную и познавательную 

поездку депутату Алексею Мещерякову. 

И было здорово, что вечером мы собра-

лись в холле гостиницы и пели куплеты 

из любимых песен. 

Сидорова Наталия:

— Мы приехали в Кунгур на экскур-

сию в Кунгурскую пещеру. Встретили 

нас хорошо: поселили в уютные номе-

ра, накормили вкусным обедом. Перед 

тем как посетить пещеру мы зашли в 

деревню Ермака. Там были очень инте-

ресные деревянные фигуры — корабль, 

медведь, русская печь, и ещё мы все 

вместе помогали «вытянуть репку». В пе-

щере мне очень понравился Гранатовый 

грот. Экскурсовод рассказала легенду о 

девушке, которая наплакала целое озеро 

из-за несчастной любви. Есть такая при-

мета: если, проходя по мостику через 

это озеро, девушка споткнётся, то ско-

ро выйдет замуж. Но мы с девчонками 

не споткнулись. А ещё летучая мышь в 

лазерном шоу только мне рассказала 

тайну Кунгурской пещеры.

Андрей Гусев:

— Мне понравилась полностью вся 

экскурсия, понравились ледяные скуль-

птуры в ледяной пещере, мамонт по-

нравился. Понравилась гостиница, где 

мы жили, уютные номера, как нас кор-

мили — было всё вкусно. Понравились 

скульптуры деревянные на территории 

туристического комплекса и ледяные 

кристаллы в пещере.

Ярослав Тумашов:

— Мне в поездке в Кунгур больше 

всего понравилось смотреть лазерный 

фильм в пещере. Ещё понравилось то, 

что мы поехали с папой. В дороге мы 

разговаривали с моим другом Ваней.

Настя Вяткина:

— Мне понравилась поездка в Кун-

гур, Кунгурская пещера, понравились 

ледяные скульптуры, сталактиты и по-

ездка на автобусе. 

Павел Никифоров:

— Мне понравилась экскурсия в 

Кунгурскую пещеру, особенно трон 

Деда Мороза, лазерное шоу с летучей 

мышью, я видел образ монаха. Спасибо 

за отличное путешествие. С уважением, 

Павел.

Мышкина Даша и Карельский Де-

нис (брат с сестрой):

— Нам понравилось в Кунгурской 

пещере. В пещере мы увидели ледяную 

церковь, сосульки, сталактиты, сталаг-

миты и каменную черепаху, озеро «Де-

вичьи слёзы». Там всё очень красиво, 

в подземной пещере, я побывала, как в 

сказке. Всем советую!

Кочнева Любовь 

(мама сына Вани):

— Наше небольшое путешествие в 

Кунгурскую пещеру не оставило никого 

равнодушным. Что меня больше всего 

впечатлило — это наши уникальные 

дети! Поездка показала, какие они 

добрые и отзывчивые. Они умеют ви-

деть красоту природы, восторгаться 

ей, искренне удивляться природным 

шедеврам. Ребята проявили умение 

быть организованными, заботливыми 

— помогали друг другу в прохождении 

почти 2-х километрового, очень непро-

стого подземного путешествия по узкой 

скользкой дорожке с низкими сводами. 

Проявляли неподдельный интерес к 

истории пещеры. Было отмечено всеми 

взрослыми то, как умеют радоваться и 

быть благодарными наши дети. Ребята, 

мы вас очень любим!

Подготовила Ирина Сидорова,

руководитель Молодёжного клуба

«Парус надежды»

На водных 

дорожках
Всемирный день водных ресурсов, 

объявленный Генеральной Ассамблеей 

ООН в 1993 году, отмечается ежегодно 

22 марта. Именно в этот день, 22 марта 

2022 года состоялось очередное сорев-

нование по плаванию среди инвалидов 

Ленинской МО ВОИ города Екатерин-

бурга.

Напомним, первое соревнование по 

плаванию спортсменов Ленинской МО 

ВОИ прошло 9 февраля 2018 года, и 

провёл его в качестве главного судьи за-

ведующий Универсальным спортивным 

комплексом «Олимпиец», заслуженный 

работник физической культуры РФ, за-

служенный тренер России Трофимов 

Алексей Александрович. Приветствуя 

спортсменов четыре года тому назад, он 

сказал: «Вы знаете, что в нашей области 

работает программа «Доступная сре-

да». И в рамках этой программы вы уже 

второй год плаваете в нашем бассейне, 

поднимаете свой мышечный тонус и 

Кунгурская ледяная пещера На водных дорожках



Д

Д

Г
«Голос надежды»

№ 4 (285)

Апрель 2022 г.

стр. 3

своё настроение...». Таким образом, в 

2022 году Ленинская МО ВОИ посещает 

бассейн уже пятый год.

Итак, вернёмся в сегодняшний день, 

22 марта 2022 года... Приняв рапорт 

председателя местной организации ВОИ 

Кузнецовой Е.М. о готовности к соревно-

ваниям, спортсменов приветствовал за-

ведующий УСК «Олимпиец» Трофимов 

Алексей Александрович:

— Соревнования считаем открыты-

ми (Аплодисменты, возгласы «Ура!»). 

Каждый год вы у нас проводите со-

ревнования, поэтому судья, как всегда, 

уже на месте, главный секретарь — в 

лучшей форме. Пожелаю вам хороших 

результатов, но самое главное: бе-

регите здоровье. Если кому-то будет 

плохо, то к врачу обращайтесь неза-

медлительно...

Кузнецова Е.М.:

— Сейчас к нам подойдёт судья. 

Первыми, как всегда, плывут мужчины, 

потом — женщины, потом — награжде-

ние и расставание. А сейчас идём раз-

деваться... Пожелаем всем участникам 

удачи, успехов и, конечно же, новых 

стартов и ярких побед!

Просторный зал бассейна встретил 

мерцанием и плеском голубоватой воды, 

красной табличкой «Надень шапочку для 

плавания!» и температурой на табло «25 

градусов». Короткий инструктаж, свисток 

судьи, и первая пара мужчин исчезает 

в туче брызг. Главный редактор «Го-

лоса надежды» с фотокамерой в руках 

устремляется в погоню по кафельной 

дорожке, чтобы поймать в кадр финиш, 

счастливые улыбки и взметнувшиеся в 

приветствии руки...

Быстро пролетели безмятежные 

минуты в ласковой воде, и настало вре-

мя вручить победителям и призёрам в 

личном первенстве по плаванию на дис-

танции 25 метров красочные грамоты и 

призы. 

Среди мужчин: 

первое место — Исаев Марат Габ-

басович; второе место — Янгиров Аухат 

Ангамович; третье место — Рыжов Сер-

гей Александрович.

Среди женщин:

первое место — Рыжова Нина Ва-

сильевна; второе место — Нестерова 

Валентина Николаевна; второе место — 

Боталова Елена Петровна; третье место 

— Новопашина Анна Ефимовна. 

После завершения награждения Куз-

нецова Елена Михайловна поделилась 

с редактором «Голоса надежды» своими 

взглядами на плавание:

— Плавание — это маленькая жизнь 

и даже больше. В очередной раз нас 

встречает Универсальный спортивный 

комплекс «Олимпиец». Наша встреча 

уже стала традиционной. Соревнования 

показывают, что плавание у нас в Обще-

стве успешно развивается, им с удо-

вольствием занимаются многие.

Плавание — один из немногих видов 

спорта, который полезен всем и практиче-

ски не имеет противопоказаний. Плавать 

могут и взрослые, и дети, и люди с огра-

ниченными возможностями. Это один из 

самых позитивных видов спорта, является 

праздником дружбы и партнёрства.

Соревнования — это большой сти-

мул для нас, это небольшой стресс, в 

условиях которого показывают лучшие 

результаты. Одни берут отточенной тех-

никой, другие — отличной физической 

формой, а третьи — силой воли. Отрад-

но, что в борьбу с одинаковым азартом 

включились те, кто претендовал на по-

беду, и те, для кого главное — участие. 

Подготовил Евгений Арбенев
Фоторепортаж на сайте 

http://www.coovoi.narod.ru в разделе 

«Вести из местных организаций»

Нижнетагильская 

ДРО ВОИ

День именинника

25 марта Нижнетагильская ДРО ВОИ 

провела День именинника (1 квартал). 

Председатель организации И. Ю. По-

стоногов поздравил всех ребят с днём 

рождения и пожелал всем здоровья, 

весеннего настроения, школьникам — 

успехов в учёбе, а мамам и бабушкам, 

конечно же, — терпения. В гости к име-

нинникам с большим сундуком пришёл 

капитан Жемчужина (Александр Игоре-

вич Очагов — педагог дополнительного 

воспитания, концертмейстер — Дмитрий 

Валерьевич Шипов). Все вместе мы 

помечтали о морях и океанах, дальних 

странах, посетили необитаемые острова 

и повстречали Золотую рыбку, которая 

любезно согласилась каждому испол-

нить заветное желание.

Затем Е. Д. Алексеева провела с 

детьми различные конкурсы. Именин-

ники и даже их родители с удоволь-

ствием половили рыбу. Пока ребята 

пили чай со сладостями, среди роди-

телей провели традиционный конкурс 

«Поймай удачу». Приз достался бабуш-

ке Воложанина Димы. После «Каравая» 

все ещё и потанцевали. По домам 

именинники расходились в прекрасном 

настроении.

Фотографии Т. Е. Розиной 

Турнир по «заморской» игре 

В Нижнетагильской ДРО ВОИ впервые 

состоялся командный турнир по игре 

бочче. Эта «заморская» игра всё боль-

ше привлекает людей разного возрас-

та, так как не требует каких-то особых 

навыков. В турнире приняли участие 8 

команд (по 2 человека). В роли судьи 

выступил председатель организации И. 

Ю. Постоногов. Поскольку для многих 

участников соревнования игра новая, 

поэтому Игорь Юрьевич подробно разъ-

яснил правила и внимательно следил 

за их соблюдением. Турнир прошёл 

по олимпийской системе. В упорной и 

азартной борьбе победу одержала ко-

манда в составе В. М. Долгоруковой и 

Т. И. Соловьёвой. Вторыми стали Р. М. 

Ахмедзянов и Н. А. Шабалина. Замкнули 

тройку лидеров А. В. Монаенков и Т. Е. 

Розина. ПОЗДРАВЛЯЕМ! 

Каждый участник турнира получил по 

календарю, а призёрам были вручены 

грамоты и подарки. Чаепитие и душев-

ное общение завершили спортивное 

мероприятие, которое всем очень по-

нравилось, так как игра сама по себе 

очень увлекательная. Решено турнир 

проводить ежегодно. Большое спасибо 

всем спортсменам! До будущих побед! 

«За здоровьем нужно 

следить»

8 апреля в клубе Нижнетагильской ДРО 

ВОИ состоялась встреча со специали-

стом Центра профилактики заболева-

ний (г. Екатеринбург). Андрей Петрович 

Никонов подробно и доходчиво ответил 

на все вопросы, заданные нашими чле-

нами организации. На встречу пришли 

более 50 человек, поэтому вопросов 

было много о различных заболеваниях. 

Мы обсудили проблемы с сердечно-

сосудистой системой, остеохондрозами, 

гипертонией и опорно-двигательным ап-

паратом. Встреча прошла продуктивно. 

За здоровьем нужно следить.

Источник: Нижнетагильская ДРО ВОИ

В областном 

правлении

Семинар 

и Пленум 

правления
Продолжение, начало в № 1, 2022 г.

22–24 декабря 2021 года в пансионате 

«Селен» состоялся семинар для предсе-

дателей местных организаций СОО ВОИ 

и пленум Правления СОО ВОИ. Перед 

участниками семинара выступили и от-

ветили на вопросы:

— член избирательной комиссии 

Свердловской области

Абсалямова Анна Сергеевна;

— представитель прокуратуры Сверд-

ловской области 

Рыжова Евгения Юрьевна;

— руководитель-главный эксперт по 

медико-социальной экспертизе 

Парпура Ирина Борисовна;

— представитель Министерства со-

циальной политики Свердловской об-

ласти

Калиничева Марина Геннадьевна;

— начальник отдела социальных про-

грамм СРО ФСС РФ 

Латышева Анжелика Аслановна, 

заместитель начальника отдела со-

циальных программ Голубева Елена 

Игоревна.

Представитель Министерства соци-

альной политики Свердловской области 

Калиничева Марина Геннадьевна:

— Я без докла-

да, я люблю всё-

таки диалог: вопрос-

ответ, где-то так 

вот. Ну, вкратце: 

чем занимаемся? 

Всё равно мы в 

тесном контакте 

всегда с вами ра-

ботаем, уважаемые 

граждане. Управле-

ние наше реализу-

ет программы федеральных и областных 

законов, выполняет функции социальной 

поддержки граждан и социальное обслу-

живание граждан. 

На сегодняшний день в системе 

соцзащиты у нас 27 управлений, 189 по-

ставщиков социальных услуг, из которых 

140 — это социальные учреждения го-

сударственные, где вы можете получать 

эти социальные услуги и реабилити-

роваться. И 49 — это у нас некоммер-

ческие ИП. Так же можете проходить в 

них реабилитацию — это поставщики 

социальных услуг.

На сегодня, конечно, самое проблем-

ное направление — это доступная среда. 

В части своих учреждений мы решаем 

эти вопросы, как-то модернизируем, 

если есть возможность. Здания все ста-

рые, конечно, полностью их реконструк-

цию не произвести. На местах работают 

специалисты, которые окажут помощь 

в преодолении всех этих препятствий. 

Выделяются места для оказания людям 

помощи на первых этажах. 

Далее, такое направление есть, как 

обеспечение техническими средствами 

реабилитации инвалидов-колясочников, 

создание беспрепятственного доступа 

входной группы в жилые помещения. С 

этими вопросами тоже нужно обращать-

ся в управление социальной политики. 

Далее, мы направляем заявки и обе-

спечиваем техническими средствами 

реабилитации. Там входят и подъёмни-

ки, и пандусы, и коляски инвалидные, 

причём — лестницеходы. Мы закупали 

коляски такие очень хорошего качества. 

Как лестницеходы они действуют, и как 

везде проходимые дорогие коляски. 

Такое всё возможно, главное, чтобы 

были условия. Если вы обращаетесь к 

нам, мы смотрим по всем документам 

и принимаем решения о направлении 

заявки... 

Вопрос-ответ

Соловьёва Людмила Алексе-

евна, председатель МО ВОИ, г. Но-

воуральск:

— Мы затронули доступную среду, 

вы вот сейчас сказали, что должна при 

администрации быть комиссия. Комис-

сия в нашем городе при администрации 

есть. Эти объекты они обследуют и вы-

дают решение. Технически возможно 

что-то сделать даже в нежилом доме, 

вот эти коммерсанты, которые магазины 

или что-то делают. Они обследовали, 

На водных дорожках День именинника
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Семинар 

и Пленум 

правления
Окончание. Начало на стр. 3

акт отправляют и паспорт доступности 

обществу инвалидов. И почему должны 

подписывать мы? Вот кто на это от-

ветит? 

Если председатель подписал па-

спорт доступности, он же за него в 

ответе. И вот этот круг заколдованный 

уже сколько лет идёт. Например, они 

приезжают с таким шумом и говорят: 

архитектор не подписывает документ, 

пока не будет подписи председателя 

инвалидов. Объясните, пожалуйста. 

Почему мы должны взять на себя эту 

ответственность? Я понимаю: взять 

ответственность для инвалидов, кото-

рые проживают в квартире. Комиссия 

отработала, работу приняли. Там же 

комиссия очень большая. И заявление 

инвалид написал в общество инвали-

дов. Мы эту работу провели. А почему 

мы должны в городе вот этим всем ком-

мерческим организациям подписывать? 

Мы можем отказаться?

Попов Владимир Васильевич, 

председатель СОО ВОИ:

— У нас есть Федеральный закон, в 

котором прописано, что если объект не-

доступен, и на нём невозможно сделать 

капремонт или реконструкцию входной 

группы, то меры согласуются с обще-

ственными организациями инвалидов. 

Что такое меры? Это ситуационная по-

мощь. Если невозможно зайти на данный 

объект, то организация, Управление со-

циальной политики прописывают меры 

обслуживания данного инвалида, то есть 

выход к нему, подъём его на этаж. То есть 

создаётся перечень мер приёма гражда-

нина, оказания ему качественной услуги. 

В каждом городе Управление социальной 

политики выступает инициатором созда-

ния такой комиссии при муниципалитете. 

Далее, что у нас идёт. У всех есть отдел 

по социальной политики администрации 

городского округа? Можете там обра-

титься в первую очередь.

В 2019 году у нас было такое же 

мероприятие. Выступал прокурор. За-

давали этот вопрос, был ответ: вас никто 

не имеет права заставить что-то делать. 

У вас сейчас есть новый Устав. В нём 

прописаны те виды работ, действий, 

принципов, задач, которые стоят перед 

нашей общественной организацией. 

Вообще, для чего паспорт доступности? 

Если взять реконструкцию или капи-

тальный ремонт, то данным паспортом 

необходимо пользоваться собственнику 

объекта при составлении технического 

задания на ремонт... 

Подготовил Евгений Арбенев

Благодарность

службе Милосердия 

Дорогие друзья!

Разрешите через нашу газету «Голос 

надежды» выразить самую искреннюю 

благодарность Православной службе 

Милосердия при Екатеринбургской 

епархии. Которая через своих Добро-

вольцев — какое знакомое слово! — 

старается оказывать посильную быто-

вую помощь особо нуждающимся в ней 

согражданам.. И дело даже не только в 

том, что до подобных «мелочей» у госу-

дарства не доходят руки. А ещё и в том, 

что эта помощь оказывается зачастую 

практически бесплатно! Согласитесь, 

что в наши дни это весьма и весьма не-

маловажно! А мелочи… Это и розетку 

починить и невролога пригласить. Так 

что самая сердечная благодарность как 

организаторам так и добровольцам — 

службы Милосердия! Здоровья им всем 

и успехов! И по русскому обычаю — низ-

кий поклон в пояс и до земли!

Игорь Зубов

Живёт такой 

парень
Старинный уральский город, 

Река ему имя дала. 

Старый, а кажется молод,

Жизнь моя в нём протекла. 

Или не велик талант,

Быть может, мой.

О том не смею спорить я,

Но скромною своей строкой

Создам картину бытия.

Евгений Песков 

22 июня — какое запоминающееся чис-

ло! Только год 1977, чуть попозже.

Это день рождения Жени Пескова, ко-

ренного уроженца Режа. Мама, Надежда 

Александровна, — в бывшем машинист 

насосных установок (почти 30 лет), папа, 

Василий Николаевич, — машинист тепло-

воза и строитель. В данное время зани-

маются садовыми работами. 

Женя рос не совсем обычным ре-

бёнком: ножки плохо слушались. Рано 

научился говорить. Чтобы научиться 

читать, мама купила кубики с буквами, 

так и пошло. 

Вначале складывал слоги, потом 

и слова. Из кубиков строил города. 

Взрослые спрашивали: «Зачем строишь 

город, там ведь у тебя никто не живёт?». 

А тут и жил Женя, в детстве с бабушкой, 

которая любила сама ездить на дачу и 

брала с собой мальчика. Приходилось 

подолгу сидеть в коляске. На 75-м разъ-

езде часто проходили поезда: почтовые, 

скорые, пассажирские и другие. Ждали, 

когда пройдут, и у Жени болела спина — 

что запомнилось ему. В саду — комары, 

мухи, а это не очень приятные моменты. 

Пушкин когда-то писал: «Ох, лето крас-

ное, любил бы я тебя, когда б не зной, 

да комары, да мухи».

Любил сидеть у бабушки на кухне 

в кресле и смотреть подолгу в окно на 

природу, а тут перед взором появлялись 

экскаваторы, машины. В детстве он лю-

бил играть машинками. На семейных тор-

жествах сочинял стихи-поздравления для 

родственников и близких. Всех это за-

бавляло и радовало. Жене рукоплескали. 

И желание писать стихи сохранилось.

Любил и любит слушать радио, где 

по заявкам пели песни. Это тоже пере-

далось Жене. С детства был влюблён в 

эстрадную певицу Маргариту Суворову, 

и это чувство пронёс через всю жизнь. 

Наслаждается песнями севера, испол-

няет песни Полины Ростовой и, конечно, 

поёт про любовь. Помнит песню «Как за-

думал старый дед другой раз жениться». 

Следит за музыкальными новинками, 

и когда звучит весёлая музыка –тут же 

подтанцовывает.

Следующие увлечения, а их много 

у Женечки, это фильмы. Его любимые: 

«Женщина, которая поёт», «Ирония судьбы 

или с лёгким паром». Когда он их подроб-

но пересказывает, не упускает никакой 

мелочи. Особенно нравятся комедийные, 

где без стрельбы и насилия. Вспоминает 

Женю Лукашина в исполнении всенарод-

ного любимца Андрея Мягкова: «У нас в 

фильмах поножовщина». Его поддержал 

и киноактёр Леонид Куравлёв. 

Женя очень интересный собеседник с 

добрым сердцем и чуткой душой. Жизнь у 

Жени насыщенная: следит за новостями, 

пишет стихи. В 2020 г. в Москве, на Меж-

дународном фестивале, получил грамоту 

за стихи, посланные на конкурс.

Голос у Жени поставленный, громкий, 

четкий, как у оратора.

Но мальчик ограничен в социуме, 

не хватает общения со сверстниками. 

Приезжает Илья (как называет его Женя 

ласково Илюшей) с Гавани, общаются, 

разрешают возникшие вопросы. Это 

важное событие в жизни Жени.

С родителями у Жени доверительные 

тесные отношения, они понимают друг 

друга и поддерживают. 

Жене и всем его родным — здоро-

вья, благополучия, взаимопонимания и 

терпения.

С.В. Апоник, 

председатель Режевской ГО ВОИ

Мы с вами!

Вас снова Родина зовёт,

Нуждается в защите.

Вы, молодые пацаны,

На зов страны идите.

Так неожиданно судьба

На прочность проверяет

И ваши молодые жизни

Порою обрывает.

И в нашем маленьком Реже

Рождаются герои!

От бед им землю охранять

Даровано судьбою!

Мы всем народом свято верим,

Что тот закончится конфликт.

Пусть вновь спокойствие наступит.

Россия снова победит!

Евгений Песков

Баженова Л. Г. среди участников юбилейных мероприятий ВОИ.

15 августа 2018 года, город Москва

Поздравляем

с Юбилеем

Баженову 

Людмилу 

Георгиевну!
Людмила Георгиевна возглавляет 

Верхне-Салдинскую городскую мест-

ную организацию Свердловской об-

ласти Общероссийской общественной 

организации «Всероссийское общество 

инвалидов» с 1991 года и по сей день 

верна и предана любимому делу. 

В 2013 году Людмила Георгиевна 

принимала участие в Конкурсе на звание 

«Женщина года» и стала обладатель-

ницей почётного звания в номинации 

«Женщина-руководитель». По словам 

Людмилы Георгиевны, это не только её 

победа, но и победа всего общества 

инвалидов, потому что все помогали ей 

готовиться к конкурсу.

В 2018 году Верхне-Салдинская 

ГО ВОИ стала победителем смотра-

конкурса местных организаций ВОИ. 

Кроме того, ансамбль «Уральская го-

ренка» ГО ВОИ стал лауреатом Между-

народной премии «Филантроп». 

Елена Пахомова, заместитель пред-

седателя Верхне-Салдинской ГО ВОИ, 

отмечает, как много делает Людми-

ла Георгиевна не только для членов 

Общества: она всегда откликнется на 

любую просьбу, обязательно поможет, 

не оставит в беде. Все, кто с ней об-

щается, уважают и очень любят её за 

жизнерадостность и оптимизм, которые 

она излучает. 

Правление СОО ВОИ сердечно 

поздравляет Людмилу Георгиевну 

с Юбилеем. Так держать!

Председатель ВОИ Михаил Терентьев 

награждает Людмилу Баженову, 

победителя смотра-конкурса среди 

местных организаций ВОИ 


